

MOTOR

Chrysler Stratus: una berlina estilizada, muy manejable y espaciosa para los ocupantes

La empresa Chrysler quería conseguir con el modelo «Stratus» una berlina estilizada, muy manejable y lo bastante espaciosa como para cinco pasajeros y su equipaje. Chrysler consiguió estos objetivos al aplicar a este modelo su revolucionario diseño «Cab Forward» o cabina adelantada; al desplazar las ruedas hacia el exterior y la base del parabrisas hacia adelante ha logrado aumentar el espacio interior. El resultado es más amplitud para los pasajeros y una excelente visibilidad.



El motor de 2.5 litros V6 del Chrysler Stratus genera una potencia suave y silenciosa

Toledo, D. T.
En el «Stratus», los pasajeros, y no sólo el conductor, se benefician del avanzado diseño «Cab Forward» de Chrysler. Empezando por la comodidad y estabilidad que proporcionan la gran distancia entre ejes y la amplitud de vía. Comodidad que se potencia con un habitáculo con amplio espacio lateral, superior e inferior, para cinco pasajeros adultos, dos en los asientos anatómicos delanteros y tres en el asiento trasero. En total son 2.716 litros de espacio para los pasajeros más 436 litros de maletero para el equipaje.

La seguridad del Chrysler «Stratus» está construida en dos vertientes. Por un lado, permitir al conductor detenerse rápidamente, evitar un obstáculo o acelerar con fuerza para salir de una situación peligrosa. Por otro, está equipado y diseñado para proteger a los pasajeros en caso de impacto con un conjunto diverso de elementos de seguridad de serie, empezando por el airbag para conductor y pasajero delantero. Los cinturones de seguridad con tres puntos de anclaje en los asientos delanteros, ofrecen una protección adicional al controlar los movimientos del

cuerpo en caso de impacto.

En cuanto a motores, se puede elegir entre el motor de 2.0 litros y cuatro cilindros, o el de 2.5 litros V6. Cuenta con cuatro válvulas por cilindro; árboles de levas en cabeza, cámaras de combustión asimétricas, culatas de aleación de aluminio e inyección electrónica secuencial y multipunto. El motor de 2.0 litros desarrolla 131 CV a 5.850 rpm y 174 Nm de par máximo a 4.950 rpm; y el de 2.5 litros V6 genera 161 CV a 5.950 rpm y 314 Nm de par máximo a 4.400 rpm. En el primer caso, la transmisión manual tiene cinco velocidades.

BREVES

□Nuevas matrículas en los coches. Las futuras placas de matrículas llevarán, además del logotipo de la UE y la bandera azul de la Unión Europea, la letra E de España en el lado derecho y las de la comunidad autónoma en la que esté domiciliado el titular del vehículo. El director general de Tráfico, Carlos Muñoz-Repiso, confirmó que este nuevo modelo de placas será obligatorio para todos los automóviles que se matriculen a partir de la aprobación del reglamento de vehículos, actualmente en fase de borrador y consultas con los sectores que se verán afectados.

□Tráfico en Internet. Recientemente, el Director General de Tráfico presentó el sistema servidor de información, Internet accesible para los ciudadanos en general (a través de Infovía y de la red mundial Internet). El acceso al servicio, desde cualquier ordenador conectado a Internet, es totalmente libre y gratuito a la aplicación de tráfico sin que implique pagos por el acceso a la información excepto por el uso de la línea telefónica. Por este medio, el usuario puede conocer la información actualizada cada 15 minutos sobre el estado de la circulación y circunstancias que puedan influir en ella (retenciones, obras, factores meteorológicos, restricciones a la circulación, etc) por provincias y carreteras.

□Nuevo concesionario Chrysler en Talavera. Hoy jueves, día 13, a partir de las ocho de la tarde, se inaugura en la localidad toledana de Talavera de la Reina un nuevo concesionario de Chrysler, que lleva el nombre de «J.M. Motor» y cuyo director gerente es Jesús Méndez. Este nuevo concesionario de Chrysler, el segundo existente en Castilla-La Mancha, junto al de Toledo, se encuentra en la Avenida de Portugal, número 74 y está atendido por un equipo de cinco personas. Las nuevas instalaciones cuentan con una amplia gama de coches de esta empresa automovilística americana.

SOLISS



SEGURO DE AUTOMOVILES